20 Pieces
824 m2

Réf. 4049

4 650 000 €

St-Laurent-de-Gosse
Maison a vendre (40390)
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Proche de Biarritz et Bayonne, dans un environnement exceptionnel, au
cceur d'un parc de 15 hectares planté d'essences rares, se trouve le
Chéteau de Lagurgue. Construit au 18éme siecle, le chateau et ses
dépendances ont été restaurés avec soin et passion par les meilleurs
artisans locaux. Chaque détail a été soigné et apporte sa part
d'histoire, contribuant a donner a ce lieu sa magie. La Chapelle,
|'orangerie, le jardin japonais, la roseraie, la Chéneraie, et ce
spectaculaire Tuya géant vous envouteront.Le Chateau peut a la fois

accueillir de somptueuses réceptions dans ses salons ouverts ...

Close to Biarritz and Bayonne, in an exceptional environment, in the heart of a
15-hectare park planted with rare species, is the Chateau de Lagurgue. Built in the
18th century, the castle and its outbuildings have been restored with care and
passion by the best local craftsmen. Every detail has been taken care of and brings
its share of history, helping to give this place its magic. The Chapel, the orangery,
the Japanese garden, the rose garden, the Chéneraie, and this spectacular giant
Tuya will bewitch you.The Chateau can both host sumptuous receptions in its
lounges opening onto the ...
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